
 
 In data 11/03/2017 alle ore 16.00 presso la sede del Palafitarco si riunisce il comitato regionale per 

discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Migliorie Palafitarco 

2. Comunicazione Attività tecnica 

3. Definizione calendario gare 2017/2018 

4. Evento Finale World Cup 2017 

5. Iniziative promozionali 

6. Service web tv 

7. Calmierare costi Arbitri 

 

 

1. Il Presidente Polidori relaziona in merito al fatto di aver comunicato al Presidente Spigarelli la 

volontà di trasferire il magazzino, ( attualmente sito presso il campo dell’ Arcosport ),  al 

Palafitarco. 

Il comitato si organizzerà per attuare lo spostamento entro il primo  semestre 2017. Regolando 

direttamente il costo finale nel mese di giugno 2017. Si relaziona altresì sui piani di intervento da 

parte del Paddle per rendere la struttura ancora più fruibile nel prossimo futuro. 

 

2. Si fa il punto su tutte le richieste ricevute da parte dei delegati provinciali in merito all’attività 

tecnica proposta. Sono emerse le seguenti preferenze ( maggioranza di quelle pervenute per 

provincia): 

 

Provincia Tecnico Targa Tecnico H&F 

Roma Olivieri Fabio Scaramuzza Vincenzo 

Frosinone Olivieri Fabio Scaramuzza Vincenzo 

Latina Olivieri Fabio Scaramuzza Vincenzo 

Viterbo  Di Buo  I. / Olivieri F. Scaramuzza Vincenzo 

Rieti - - 

 

 

Si discute in merito all’individuazione delle date e dei luoghi in cui eseguire questi raduni che 

dovranno necessariamente essere definiti in base agli impegni dei tecnici menzionati. Si 

comunicherà ai delegati di cominciare a definire almeno i luoghi in cui svolgerli. 

 

Si prosegue la discussione iniziata nella precedente riunione sugli incontri tecnici “liberi”. 

Questa iniziativa permetterà a qualunque tecnico ( secondo livello in su ) di mettere a disposizione 

la propria “esperienza” su argomenti specifici riguardanti il mondo dell’arco. 

I tecnici che vorranno cimentarsi in questa esperienza saranno supportati dal C.R. che metterà loro 

a disposizione la struttura del “PalaFitarco”, videoproiettori, pc, archi scuola e quant’altro possa 

essere utile allo scopo, in più questa attività sarà remunerata dal C.R. con un gettone presenza.   

Per accedere a questa attività il tecnico dovrà presentare richiesta al Comitato Regionale 

specificando la durata e il programma dell’attività che vorrà svolgere. Una circolare verrà inviata 

alle società dove si specificheranno le necessarie modalità operative.  

 

Si incaricano i consiglieri Pozzati e Di Natale di redigere la circolare che verrà poi veicolata con i 

canali Email , Sito e Facebook. 



 

3. Si discute in merito all’individuazione dei criteri con i quali si discuterà il prossimo calendario gare a 

settembre. Si ipotizzano varie soluzioni ad esempio, limitare il numero di gare al Palafitarco onde 

non svantaggiare le compagnie delle altre provincie, “priorizzare” nel caso ci siano delle 

sovrapposizioni di date,  le gare “storiche” rispetto a gare di nuovo inserimento a calendario. 

 

4. Dato l’alto numero di iniziative e manifestazioni in vari luoghi della regione, si discute 

sull’opportunità di dotarsi di kit di materiali che comprenda tutto il necessario per approntare una 

linea di tiro per chi voglia provare la disciplina. Si discute in merito alla migliore soluzione tecnica 

che consenta di avere facilità di trasporto e di gestione. Si discute altresì di istituire un apposito 

elenco di tecnici volontari (a partire dal 1° livello) che dietro gettone presenza, offrano le proprie 

competenze durante queste manifestazioni. 

 

5. Il Presidente informa di aver ricevuto proposte da parte della società Service Web Tv per realizzare 

15 monografie annuali da realizzare sotto forma di spot promozionali di tutte le compagnie dl Lazio. 

Gli spot promozionali saranno rilasciati alle compagnie stesse e caricati sul nuovo canale web 

tematico YouArcoLazio. Tutti i costi saranno ad appannaggio del comitato che si occuperà di 

coordinare i vari interventi direttamente presso le compagnie. Il consiglio approva l’iniziativa. 

 

6. Si discute in merito alla possibilità di utilizzare parte dei proventi derivanti dall’affitto del Palafitarco 

alle compagnie organizzatrici di gare, per calmierare i costi degli arbitri regionali che si recano 

presso i campi di gara presenti nelle diverse provincie. Il consigliere Colaci si fa carico di fare una 

stima dei costi e verificare l’opportunità di realizzare l’iniziativa direttamente con il prossimo 

responsabile zonale che verrà eletto il prossimo 1 aprile. 

Alle 17.45 il consiglio viene sciolto. 

 


